
研究の成果を発表してきました！！ 
 

11月 17日に野村証券豊橋支店において、授業での成果を発表しました。 

今回発表したのは、３年 7組国際ビジネス科の生徒 9人で「課題研究」の授業

で取り組んできた「ごみ削減の方法と実践」から得られた結果です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

9人は4月から話し合いを進め、ごみ問題への意識改革を学校から始めようと、

校内でトイレットペーパーの芯をリサイクルする取り組みを始めました。野村

杏華さん（東陵中出身）は「これまでにたくさんの問題を乗り越えてきました。

アンケートや回収箱の設置など多くの方々から協力してもらいました。この取

り組みを定着させて、豊商からごみ削減への高い意識を発信していきたい」と今

後の展開を語ってくれました。当日は５３０運動環境協議会や豊橋市役所の

方々を始め新聞社の取材にも対応し、いい緊張感に包まれた時間となりました。

今後は校内での発表も行っていきます。 


